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２０１５－６－１９発行 

【会 長】 栗原 平 

【副会長】 下山定夫 

【幹 事】 柳田政男 

【ＳＡＡ】 山口 勇 
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１）例会変更の件 

 １．当クラブ→ 

  ６月２６日（金）移動例会につき休会 

    ６月２５日（木）変更 

     例会 ５時３０分 

     場所 当クラブ例会場 

    懇親会 ６時３０分   

     場所 ららぽーと彩の国レストラン 

２）次の書類を回覧します 

 １．「全国ロータリー・ポリオプラス 

     プログラム研修セミナー」のご案内 

    日 時 ２０１５年 ８月２３日（日） 

              １０時～１６時 

    場 所 増上寺（講堂） 

    登録料 ８０００円（昼食弁当付き） 

２．派遣学生月次報告書 河野宏佳さん他５名 

３）通信文化新報に掲載  

  「地域への奉仕に心血を注ぐ」のが全国郵便

局長会（全特）と語る大澤 誠会長 

【点 鐘】  会長 栗原 平会員 

【斉 唱】 ロータリーソング 

         「それでこそロータリー」 

【ゲスト】 富士見市町会長連合会 

              会長 深野富雄様 

      富士見市青少年育成市民会議 

              会長 高野路子様 

      富士見市商工会スポーツ基金 

             副会長 柳田政男様 

      米山記念奨学学友会  

           アディカリデバラズさん 

【会長の時間】 会長 栗原 平会員     

【幹事報告】幹事 柳田政男会員      

      今年度活動目標 

 “輝くロータリーのために、活動しょう” 

Ｌｉｇｈｔ ｕｐ Ｒｏｔａｒｙ ａｎｄ Ａｃｔｉｏｎ！ 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 報告事項になりますが、第２グループフレッ 

シュロータリアン研修セミナーが６月１６日に 

朝霞市民会館であります。加藤玄静ＰＧの基調講 

演があります。是非、出席して下さい。 

 本日の会長の時間はクラブ協議会にあてます。 

【贈呈】 会長 栗原 平会員     

 ・富士見市町会長連合会様に書き損じハガキ回

収の収益金を贈呈させて頂きます。 

【お礼】 

 富士見市町会長連合 

   会長 深野富雄様 

  

 

 毎年の恒例事業です。  

 有意義に使わせて頂きます。 

【出席報告】委員長 平岡直也会員     

 会員数    ４８名  

 本日出席   ３２名 

 出席免除会員  ７名 

 出席対象会員 ２５名 

 出席率  ７４．４％ 

【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

【委員長報告】 

○親睦委員会→ 

   委員長 桑原福治会員 

 ６月２５日（木）の夫人同

伴最終移動例会に多くのご出

席をお願い致します。 

○４０周年記念誌委員会→委員長 大坪 進会員 

 本日、隈川会員さんが記念

撮影を致します。次週も引き

続き行います。 

○会報委員会→ 

  委員長 萩原喜八郎会員 

 ５月２９日分の会報に訂正箇所がありました。 

 斉藤重治会員贈呈の箇所です。 

 ホームページ掲載は訂正しておきます。 

 申し訳ございません。 

・富士見市青少年育成市民会議様に書き損じハガ

キ回収の収益金を贈呈致します。 

【お礼】富士見市青少年育成市民会議 

      会長 高野路子様 

  

 

 

 

 

 子供達には大変喜ばれております。これからも

ご支援の程よろしくお願い致します。 

・富士見市商工会スポーツ基金様に書き損じハガ

キ回収の収益金を贈呈させて頂きます。 

【お礼】富士見市商工会スポーツ基金 

      副会長 柳田政男 

 

 

 

 

 

 ２６年度スポーツ大会出場選手激励金交付実

績、収入、支出、決算。スポーツ振興激励金交付

実績をご報告致します。 

 有意義に使わせて頂きます。 

横田正志会員 

 坂本ガバナー、深谷地区幹事、サンパウロ国際  

 大会ご苦労様でした。 

下山定夫、萩原喜八郎会員 

 米山記念奨学学友生アディカリデバラズさんよ 

 うこそ、いらっしゃいました。 

社会奉仕委員会 

 書き損じハガキの残金をニコニコＢＯＸに入金 

 致します。（￥４６３０６） 

斉藤正司会員 

 町会長連合会の深野富雄様、ようこそ。昨年度      

 は大変お世話になりました。今年度もご協力頂 

 きまして有り難うございました。 

深谷雅良会員 

 坂本ガバナーと共にサンパウロ国際大会無事 

 行ってきました。 

横田昌則会員 

 前回欠席しました。 

尾崎 功、桑原福治、深谷雅良会員 

 早退致します。 

石川 泉、深谷雅良会員 

 遅刻しました。 

           本日合計￥５７３０６。 

 

○地区幹事→深谷雅良会員 

 昨日、サンパウロの国際大会より帰国致しまし

た。約１４０００千人の参加でした。 

○社会奉仕委員会→委員長 横田昌則会員 

 書き損じハガキ収益金を本日３団体の代表の方

にお越し頂き、贈呈します。残金はニコニコＢＯ

Ｘに入れさせて頂きました。 



 次週に引き続き委員会発表をお願い致します。 

○親睦委員会→委員長 桑原福治会員 

１．活動報告 

 ａ．会員誕生祝は各月毎に季節の果物、夫人は 

  ミニコチョウラン、結婚祝はワインを送りま 

  した。会計報告は月毎に一括整理しました  

 ｂ．炉辺会合は、６月１０日、１１月１３日、 

  ２月７日の３回開催。 

ｃ．活動内容 

  ６月２６日 最終例会２次会 

       イタリアンオットー ３３名参加 

  ７月２０日 坂本ガバナー激励会 

           割烹 川島 ３１名参加 

  ７月２４日 新会員歓迎ゴルフ大会 

            鳩山ＣＣ １８名参加 

  ８月２２日 納涼会  

       川越プリンスホテル ３５名参加 

  ９月１２日 第２グループゴルフコンペ  

       高坂ＣＣ ５６名（１９名）参加 

  ９月１２日 交換留学生歓迎パーティー 

        イタリアン アルコ４１名参加 

 １２月２０日 坂本ガバナー公式訪問慰労会 

            はなぶさ ３７名参加 

  １月 ６日 新年初例会 彩花 ５７名参加 

  ３月２７日 越生毛呂ＲＣとお花見例会 

        大応寺 ４１名（３１名）参加 

  ４月２３日 第２グループゴルフ大会 

  ５月１４・１５日 親睦旅行 北陸新幹線で 

      行く雪の大谷と永平寺 ３３名参加 

２．総括 

 一年間、会員各位のご協力と、親睦委員のご協

力のもと、心の奉仕で、来客・会員家族をお迎え

して、会員相互の親睦と交流を深めることが出来

たと思います。今年度は、坂本ガバナーの活躍と

地区大会・４０周年記念事業と大きな会合が開催

され、大変忙しい委員会活動でした。 

○出席・ニコニコＢＯＸ委員会→ 

           委員長 平岡直也会員 

 今年度は４０周年のため、４０周年記念品を皆

勤者だけでなく会員全員に配布致します。 

【クラブ協議会】会長 栗原 平会員  ニコニコボックスについては年度途中から例会

日ごとの合計額を発表し週報に記載する運用とな

りました。又、来年度の年度計画書に拠出事由を

掲載する方向で動いています。ニコニコボックス

のお金は、ロータリー希望の風奨学金への支援金

に充てるなど社会奉仕活動に使用しました。 

○会報IT委員会→委員長 萩原喜八郎会員 

 今年度の会報・IT委員会で 

は、栗原会長の依頼で大型デ 

ィスプレーの導入によりロー 

タリーソングの歌詞の投影や 

卓話等の発表の幅が広がりと 

ても解りやすい例会になった 

と思います。週報に関しまし

ては、各会員の卓話や会長報告・幹事報告・委員

長報告・など出来るだけ詳細を記載してまいりま

した。これにより、誤字・脱字などのミスも目立

つようになりました。残り数回の発行ですが、今

後ミスの無い様に努めてまいります。また、ミス

の有った場合には、ホームページの記載と共に速

やかに訂正してまいります。今後ともご協力お願

い致します 

○会員増強委員会→委員長 羽石 隆会員 

 今年度当クラブ増強、２名予定しておりました

が増田会員が１名入会致しました。そして、もう

１名の入会を予定が進行中です。実入会日は次年

度にずれ込む予定ですが、でも、目標の２名に近

ずけたのでまあ、ほぼ達成したと思います。これ

も 会員各位のご協力と感謝申し上げます。 

○Ｒ情報委員会→委員長 山城 盛会員 

 炉辺会合を２回予定してい

ましたが１回しか出来ません

でした。意見交換が出来、有

意義なセミナーが開催されま

した。次年度にも継続して頂

きたいとおもいます。 

○広報委員会→委員長 秋元伸一郎会員 

方針、活動は年度計画書に

記した通りです、大過なく無

事過ごせましたと言ってしま

えばそれまでですが、結果的

には約束の半分も実行出来な

かったと深く反省しています 

４０周年、地区大会と、クラブにとっては大き

なイベントが有りましたが、それらの事業を、な

かなか一般市民に知ら責めることが出来ませんで

した。広報の難しさも感じていますが、私個人の

能力の問題でもありますので、お許しを頂きたい

と思います。一年間お世話になりましてありがと

うございました。 

  【点鐘】会長 栗原 平会員    

○職業奉仕委員会→委員長 斉藤正司会員 

 今年度、野﨑さん、柳田 

さんに協力を得て、平成２ 

６年１０月１７日消防本部 

に見学に行き、勉強会を致 

しました。 

 消防正監・長堀様、司令

長・塩野様、同じく、尾崎様、総務課庶務係長・ 

大野様にお話を頂きました。 

○社会奉仕委員会→委員長 横田昌則会員  

委員会の方針としまして地域社会に関わった

奉仕活動をし、ロータリーの公共イメージと認知

度の向上を目指し、富士見ロータリークラブのア

ピールもしていくということでした。 

主な活動として、１０月にロータリー希望の

風奨学金支援のためのチャリティーバザーとして

富士見ふるさと祭りに参加してまいりました。バ

ザー品の完売、またその後の希望の風の募金活動

も充実したものとなりました。売上金と希望の風

の募金金額は、１２５，６７７円となり全額ロー

タリー希望の風奨学金へ送金いたしました。 

また、書き損じはがきの回収は私たち会員も

社会奉仕活動としての意識を高め、換金額３４万

６千円程になりました。 

収益金の用途は、町会長連合会・商工会スー

ポーツ振興基金・青少年育成市民会議の3団体に

支援金として贈呈し、残金はニコニコボックスに

入れることになりました。 

その他、ボーイスカウト富士見第一団への助

成、また所沢ＲＣパストガバナーの梅沢定彦様よ

り、ホタルの幼虫を提供して頂き、諏訪の森・弁

天の池の清掃及びホタルの幼虫の放虫という活動

ができました。 

会員皆様のご協力をもちまして、無事終了す

ることができました。1年間有難うございました 

○ブライダル委員会→委員長 石川 泉会員 

 今年度１名の女性がエン 

トリーしています。（私の 

園の職員）私も会合に参加 

させて頂き雰囲気を味わっ 

て来ました。 

 その時は２０代後半から３０代中頃の女性の参

加があり、男性は３０代後半から４０代後半の参

加者でした。又、この日は女性が４倍くらいの人

数の参加で女性の感心の高さを感じました。会場

は志木のベルセゾンと坂戸の会館を利用して

ティーパーティー形式で行われております。 

   

会報・IT委員会 

委員長：萩原喜八郎  副委員長：長根章浩 

  委員：森田仁一     平岡直也  尾崎孝好 

      松本伸一郎 吉原孝好   浅見隆広 

      本日週報担当：萩原喜八郎 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

○国際奉仕委員会→委員長 奥田功次会員 

方針 

 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わ 

る人の世界的親交によって国際間の理解と親善と

平和を推進する。 

活動 

 現在当クラブが実際に行っている国際奉仕事業

である、「ポリオ撲滅」「地雷除去」の中身を勉

強して、活動の意義を明かにしてゆく。 

 国際奉仕部門セミナーのみならず、青少年奉士

部門・米山記念奨学部門等のプログラムの積極参

加に勤めてまいります。 

一年間の報告 

 地区国際奉仕部門委員長他２名の方に２月６日

に当クラブで卓話を頂きました。 

 国際支援委員会が取り組んでいるミャンマーの

子供たちに対する「寺子屋支援活動」に２０００

円×４８名＝９６０００円を支援金として送金い

たしました。また、ネパール大地震災害にクラブ

で５００００円地区を通じて送金しました。皆様

のご協力有難うございました。 

 本日、デバラズさんがネパール大地震の件で皆

様にご支援を頂きたく例会に来られました。 

 よろしくお願いします。 

 

 

                   

   

       

 

 

  

    


